7 Piéces

364 m?

Réf. 85167128
2290 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Nous avons le plaisir de vous présenter cette propriété située a
Mougins, dans le secteur le plus recherché de la commune, idéalement
située a proximité des écoles Internationales, de la technopole de
Sophia-Antipolis. Elle vous offre un cadre exclusif, calme, et a I'abris
des regards indiscrets. Majoritairement de plain-pied, la villa est d'une
superficie d'environ 290 m2, et se compose de 6 chambres et 4 salles
de bains. Elle est édifiée sur un magnifique terrain plat de 2900 m2 avec
piscine.Au niveau principal, vous trouverez une entrée, un vaste salon

avec cheminée, une cuisine équipée, ...

We're delighted to present this property in Mougins, in the most sought-after area
of the town, ideally located near international schools and the Sophia-Antipolis
technology park. Mostly on one level, the villa covers an area of around 290 m2,
and comprises 6 bedrooms and 4 bathrooms. It is built on a magnificent 2900 m?
flat plot with swimming pool.On the main level, you'll find an entrance hall, a vast
living room with fireplace, an equipped kitchen, a laundry room, a master suite with
dressing room and bathroom, and two bedrooms sharing a bathroom. In addition,

two further bedrooms, ...

PRESTIGIA 360
300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS
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